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令和４年（秋期）大分県二輪車安全運転講習会（ＳＲＳ）

【アンケート集約】
令和４年９月１１日

◇本日の感想をお書き下さい。

〇 楽しく受講できた。カーブのライン取りなど白バイの後を付いて行く事で自分との違

いが良く解った。もう年だが、もう少し乗れそうな気持ちになった。

〇 とても有意義な講習でした。

〇 前回も参加しましたが、とても楽しく受講出来ることができました。とてもフレンド

リーで解らない所などやさしく教えてもらうことができました。

〇 公道で出来ない運転技術の維持・向上に大変役に立ちました。今後も安全運転を続け

ていこうと思います。大変お世話になりました。

〇 朝は緊張でまったく走れなかったが、指導員の皆さんのおかげで少しずつ感覚が分か

るようになって来ました。感謝でいっぱいです。来年もぜひ参加させていただきたいと

思います。

〇 前回、前々回と同様、クローズなコースで基礎の動きを確認できるのは大変勉強にな

ります。準備運営の皆様、本当にありがとうございます。

〇 毎回ですが、自分の苦手がわかる。その解決の方向を教えてもらえます。運転に対す

るマージンが大きくなった。

〇 一般道ではできない練習ができて良かったです。トライカーナは初めての経験で操る

楽しさがありましたね。バイクに乗る人は是非参加してみて下さい。次回も参加したい

と思います。

〇 思った以上に扱えていない、基本を忘れている、よい機会になりました。メールの申

し込みやり取りが３回４回と多すぎるので１回～２回で出来るよう工夫されるのがよろ

しいでしょう。必要なものも最初に申し送りされれば最後にあららとならなくてよいと

思われます。大変すばらしい講習ですのでぜひ今後もよろしくお願いしたく思います。

〇 大型バイクに乗り始めて約２年、それまでの４００ cc とは違い、カーブの曲がり方

やアクセルワークになかなか慣れない為、自己流ではダメと思い参加しました。トライ

カーナを体験し、又、白バイの方の指導をいただき、ラインの重要性とその走り方を学
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び、曲がり方が大変楽になりました。大型バイクはパワーが有り、戸惑うことが多々有

りますが、４００ cc には無いパワーが有るからこその楽しみも有ります。基本的な乗

り方を覚える事で、走りがもっと楽しみになった気がしています。本日はありがとうご

ざいました。

〇 初めて参加させて頂きました。運行前の「ブタと燃料」ブレーキ、タイヤ、灯火類、

ガソリンは必ず乗る前に点検をすることを教えて頂きました。最初は緊張して力んだ姿

勢でしたが、大変丁寧な指導の指導員、交通機動隊の説明で緊張がほぐれました。次回

も機会があったら参加したいと思います。

〇 クローズドエリアで周りを気にせず自分の走りに集中できる環境は限られているので

とても良い練習になった。白バイ隊員の方や指導者の方達の走りを身近に見ることが出

来、コース取りやアクセル、クラッチ操作が大変参考になった。いろいろと質問に答え

て頂き、普段はソロツーリングばかりで疑問や上手くいかないところが未解決のままな

ところを解消できてとても良かった。自分のフォームを写真や動画で見る機会が少ない

ので、講習の中であるいは講習後にゼッケン番号でメール送信していただくなど確認で

きるようになるとうれしい。お手数とは思いますがご検討よろしくお願いします。

〇 ２０年振りにバイクに乗り出したので、運転技術にとても不安を抱えていました。こ

のような会を開いて下さる事はとてもありがたいです。優しく細かな指導もして下さる

ので、とてもわかり易かったです。本当にありがとうございました。

〇 こういう講習ははじめてでしたが、普段は基本が全くできていないと学ばせてもらい

ました。講師の方が丁寧にアドバイスをくれるので、午前中よりはるかに上手く自車を

走らせることが出来るようになり感謝しています。今後は今回学んだ事を活かして公道

を安全に走っていこうと思います。

〇 普段なかなか練習できない項目について、スキルアップが図れたと思います。技能面

のみならず法規の遵守という処で注意して、セーフティライダーを目指す気持ちになれ

ました。本日は休日というなか、貴重な場を設けていただき本当にありがとうございま

した。

〇 基礎的な動かし方はマスターしていたと思っていたが、変なクセが付いており見直し

の機会となった。車体のクセはアスファルトで試すには速度が上がりすぎ、ABS 動作は

リアしか行った事はなかったが、タイヤの限界もイメージすることができ、又、新鮮な

感覚だった。ぜひ時間が合えば又参加したい。ありがとうございました。

〇 疲れました。気持ちよい疲れです。確実に技術がアップしたと思えるので、参加して

良かったです。ありがとうございました。
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〇 日頃、複雑な道路は通行しないので、本日色んなコースを走行し、本当に下手だと痛

感した。講師、白バイの方のアドバイスで少しは上手くなったかな（笑）と思いつつも

過信せず安全運転に努める。次回も機会があれば己の技術向上の為にも参加したい。本

日は有難うございました。感謝。

〇 公道や学校ではできなかった運転操作や考え方を聞くことが出来すばらしかった。

〇 丁寧で安全に配慮された分かりやすい指導で大変勉強になりました。何回も練習を行

うことで自身の苦手を見直すきっかけにもなりました。中々ない機会だったので動画や

写真を残したかったので、受講申し込みの際に可・不可がわかるとありがたい。

〇 講習の流れが確立されていて気持ちよく受講することができました。実技講習では丁

寧にレクチャーして頂き、改善した方がよいポイントをわかりやすく教えて下さり、す

ぐにはできなくても回数を重ねるうちに身につけることができたと思っています。今後

も安全運転に努め、技能の向上を図り、マナーのある運転を心掛けたいと思います。指

導部の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

〇 ライン取りを考えるきっかけになった。バイクの性能を知れた。

〇 前回無駄な動きが多いと言われましたが、今回は少し減ったと思います。午前中より

午後はとても楽しくできました。また参加したいです。

〇 自分ではわからない事を外から見てもらえるのは、すごく良かったです。良いところ

悪いところを丁寧に教えてもらえて良かったです。アドバイスを忘れずに、これからも

ツーリング、バイクライフを楽しみたいと思います。ありがとうございました。


